

# Realizan una intensa fiscalizaciones a restaurantes y locales del mar en El Quisco

Sernac, Seremi de Salud y el municipio verificaron el cumplimiento de las normativas que resguardan y protegen a los consumidores. El operativo se enmarcó en la alta demanda por la temporada estival.

Crónica  
 cronica@lidersonantonio.cl

**E**l Quisco es una de las comunas del Litoral Central que recibe una de las mayores cantidades de turistas. Por ello y con el propósito de brindar tranquilidad a los consumidores que se encuentran de vacaciones, la dirección regional del Sernac y la Seremi de Salud desarrollaron ayer una intensa fiscalización en diversos restaurantes y locales de venta de pescados y mariscos de la comuna, acompañados por el alcalde José Jofré.

Uno de los objetivos del operativo fue verificar en terreno si este tipo de empresas cumplen con las exigencias establecidas en la Ley del Consumidor y las normativas sectoriales que protegen a los consumidores.

El director regional (s) de Sernac, Erick Orellana, explicó que los fiscalizadores centraron su labor en corroborar el cumplimiento de la Ley del Consumidor, en aspectos fundamentales como información clara sobre precios y servicios; promo-

ciones y ofertas; y seguridad en el consumo de bienes y servicios ofrecidos.

Por su parte, la autoridad sanitaria fiscalizó el cumplimiento de la normativa de los establecimientos que expendien alimentos. En ese sentido, la Seremi de Salud ha realizado 60 fiscalizaciones en la región en materia de alimentos en la primera quincena de enero y ha cursado 28 sumarios sanitarios.

## RECOMENDACIONES

La actividad en El Quisco permitió, además, entregar una serie de recomendaciones que los turistas deben considerar al momento de adquirir productos y servicios en esta temporada estival.

“Este tipo de despliegue conjunto y multitarrea permite verificar si este tipo de comercio, altamente demandado, especialmente en la temporada estival, cumple con todas las exigencias establecidas por la norma en el país, lo que va en beneficio de las y los consumidores”, dijo el director regional (s) del Sernac.



EL ALCALDE, EL DIRECTOR REGIONAL (R) DEL SERNAC Y LA SEREMI DE SALUD EN PLENA FISCALIZACIÓN.

# 28

sumarios sanitarios ha cursado la Seremi de Salud a restaurantes de la región en 2025.

## RIESGO EN ALIMENTOS

La seremi de Salud, Lorena Cofré, manifestó que “en esta fecha, sobre todo con las altas temperaturas, el riesgo sobre los alimentos de los que desconocemos el origen, el procesamiento y también cómo se han elab-

orado, es mucho mayor. No queremos enfermar. No obstante, si usted tiene síntomas como diarrea, cólicos o alguno relacionado con el estómago, por favor acuda al centro asistencial más cercano. También, solicitar, ante las altas tempe-

CEDIDA

“ Si usted tiene síntomas como diarrea, cólicos o alguno relacionado con el estómago, por favor acuda al centro asistencial más cercano”,

Lorena Cofré,  
 seremi de Salud

raturas, usar gorro, bloqueador solar, hidratarse únicamente con agua y también prevenir del sol especialmente a las personas más vulnerables como son personas mayores y niños y niñas”.

Por su parte, el alcalde de El Quisco, José Jofré, agradeció el operativo e indicó que “El Quisco ha estado avanzando a pasos agigantados. Antes era desbordada la delincuencia, el comercio ilícito y hemos bajado rotundamente esos problemas porque estamos trabajando en conjunto”.